

平成 16 年 12 月 30 日

各 位

国際石油開発株式会社
代表取締役社長 松尾 邦彦

インドネシア共和国 スマトラ島沖地震の被災地への寄付について

当社は、インドネシア共和国スマトラ島沖で発生した強度の地震及びこれに起因する観測史上最悪の津波による被害に対するインドネシア共和国スマトラ島での復興活動に、フランス TOTAL 社と共同で、インドネシア赤十字社を通じて、100 万ドル（約 1 億円相当）を寄付することとし、本日、ジャカルタにてインドネシア赤十字社へ寄付金を贈呈いたしましたので、お知らせいたします。

当社及び TOTAL 社は、この自然災害により亡くなられた方々のご冥福をお祈りするとともに、その家族の皆様、ご親族の皆様に、心よりお見舞い申し上げます。また、被害に遭われ、けがをなされた方々の一日も早い回復、被災地の復旧を心よりお祈り申し上げます。

当社及び TOTAL 社は、各々50%の参加権益比率で、インドネシア共和国東カリマンタンに位置するマハカム沖鉱区の石油・天然ガスの探鉱・開発・生産事業に従事しており、産出された天然ガスは、世界最大級のポンタン LNG（液化天然ガス）プラントを通じて、LNG として、本邦及び東アジアの需要家を中心に供給されております。

以上

< 本件に関するお問い合わせ先 >

国際石油開発株式会社 広報室（電話 03-5448-1238）